

Kultur



LUMA
ARLES



LUMA Arles in der Camargue (Frankreich) ist ein Kunst- und Kulturkomplex, der von der LUMA-Stiftung im Parc des Ateliers eingerichtet wurde.

Die LUMA-Stiftung wurde 2004 in der Schweiz von Frau Maja Hoffmann, einer Schweizer Kunstsammlerin, Mäzenin und Dokumentarfilmerin, gegründet, um Künstler und ihre Projekte zu unterstützen. Die Stiftung konzentriert sich auf Projekte in den Bereichen Ökologie, Menschenrechte, Bildung und Kultur.

Die Herausforderung

Der Bau von LUMA Arles beginnt im April 2014. Das von dem Architekten Frank Gehry entworfene Gebäude im Parc des Ateliers ist mit 10 752 Edelstahlblöcken verkleidet und hat 10 verschiedene Stockwerke.

Die an bestimmten Orten eingebauten Türen müssen den Kriterien der Brand-, Einbruch- und Durchschusshemmung entsprechen, während ein Einbau mit gegossenem Rahmen auf einer Metallstruktur den technischen Anforderungen entsprechen muss.

www.heinen-doors.com

Die Heinen-Lösung

Unsere Experten waren an der Definition der Anforderungen und der technischen Unterstützung des Generalunternehmers beteiligt. Die Türen wurden alle nach Maß geliefert und kombinieren einbruchssichere, feuerfeste und kugelsichere Eigenschaften. Dank der Erfahrung und des Know-hows unserer Partner war es möglich, eine spezifische Installationsmethode für den Standort zu validieren.

Jahr der Zusammenarbeit

2017 - 2021

Schlüsselszahlen



Mehr als 300 Türen:
Brandschutz, Inbruchhemmung und
Durchschusshemmung - Drehtüren, XXL doors

Partner

